



Antwort zur Anfrage Nr. 1275/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Kosten Plakat (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Die Plakatierung wurde mit Zustimmung des Dezernates V und der Ortsvorsteherin

Mainz-Mombach durch den Wirtschaftsbetrieb durchgeführt

2. Der Wirtschaftsbetrieb trägt die Kosten der Aktion. Sie dient dazu, die bereits in mehreren

Ortsbeiratssitzungen angesprochene Information der Bevölkerung weiter fortzusetzen.

Mainz, 22.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete